



NE CRAIGNEZ PAS ...

Les paroles de Jésus dans l'évangile de Mt 10:28, « ne craignez pas... », résonnent profondément dans nos cœurs et nous guident. Elles nous offrent l'espérance et la force nécessaires pour faire face à toutes les difficultés et les problèmes qui se présentent sur notre chemin.

La peur peut être un obstacle lorsque nous sommes appelés à témoigner de notre foi et de notre attachement à Jésus-Christ. Nous craignons d'être jugés, ridiculisés ou persécutés à cause de notre engagement. Mais Jésus nous rappelle que nous ne devons pas craindre ; il nous dit : « le disciple n'est pas au-dessus du Maître, ni le serviteur au-dessus de son Seigneur » (Mt 10:24). En tant que disciples, notre destin est lié à celui de notre Maître. Notre assurance et notre courage proviennent du fait que Jésus est allé jusqu'à la mort pour nous. Nous ne sommes pas seuls dans notre témoignage, mais nous marchons sur les traces de celui qui a triomphé de la mort.

Jésus nous rappelle également que rien n'est caché qui ne sera révélé. Dieu accompagne notre témoignage et dévoile ses richesses à travers nous. Nous ne devons pas craindre les oppressions, les doutes ou les changements de notre société. Si nous portons la vérité révélée par Dieu, il nous soutiendra et nous guidera.

La seule crainte que nous devons avoir est celle de Dieu. Mais cette crainte n'est pas une peur paralysante. C'est une crainte empreinte de respect, d'affection et de reconnaissance pour la grandeur de Dieu. Nous sommes appelés à obéir à Dieu avec délicatesse et à être sensibles à sa présence aimante dans nos vies. En tant que disciples de Jésus, notre message ne doit pas être agressif ou imposé. Il doit être porté par une intimité avec Jésus, né de notre amitié avec lui. Notre témoignage renvoie à une parole entendue et à un visage cherché. Il est empreint d'intériorité et de douceur, enveloppé de la miséricorde dont nous-mêmes sommes enveloppés.

En cette semaine qui s'ouvre devant nous, nous sommes appelés à témoigner de Jésus avec courage et confiance. Nous avons reçu une parole de vie, d'espoir et d'amour. Que cette parole résonne dans nos cœurs et nous pousse à nous lever et à marcher.

Ne craignons pas, soyons des témoins intrépides de la vérité et de l'amour de Jésus.

Père Elie CHALLITA



CHANT D'ENTRÉE : PEUPLE OÙ S'AVANCE LE SEIGNEUR

1. Peuple où s'avance le Seigneur
Marche avec lui, parmi les hommes. *(bis)*
Dieu saura bien ouvrir ton cœur
Pour que tu portes sa Parole
Peuple où s'avance le Seigneur
Marche avec lui parmi les hommes.
2. Puisqu'il annonce son retour
Nous lui offrons notre patience. *(bis)*
Dieu fait déjà venir au jour
Les rachetés de sa souffrance.
Puisqu'il annonce son retour
Nous lui offrons notre patience.
4. Quand dans la gloire il reviendra
Nous connaissons ce que nous sommes. *(bis)*
Car le Seigneur nous montrera
L'esprit qui brûle en nos vies d'hommes.
Quand dans la gloire il reviendra
Nous connaissons ce que nous sommes.

1^{ÈRE} LECTURE : LIVRE DU PROPHÈTE JÉRÉMIE 20, 10-13

Moi Jérémie, j'entends les calomnies de la foule : « Dénoncez-le ! Allons le dénoncer, celui-là, l'Épouvante-de-tous-côtés. » Tous mes amis guettent mes faux pas, ils disent : « Peut-être se laissera-t-il séduire... Nous réussirons, et nous prendrons sur lui notre revanche ! » Mais le Seigneur est avec moi, tel un guerrier redoutable : mes persécuteurs trébucheront, ils ne réussiront pas. Leur défaite les couvrira de honte, d'une confusion éternelle, inoubliable. Seigneur de l'univers, toi qui scrutes l'homme juste, toi qui vois les reins et les cœurs, fais-moi voir la revanche que tu leur infligeras, car c'est à toi que j'ai remis ma cause. Chantez le Seigneur, louez le Seigneur : il a délivré le malheureux de la main des méchants.

PSAUME 68

Dans ton grand amour, Dieu, réponds-moi.

2^{ÈME} LECTURE : LETTRE DE SAINT PAUL APÔTRE AUX ROMAINS 5, 12-15

Frères, nous savons que par un seul homme, le péché est entré dans le monde, et que par le péché est venue la mort ; et ainsi, la mort est passée en tous les hommes, étant donné que tous ont péché. Avant la loi de Moïse, le péché était déjà dans le monde, mais le péché ne peut être imputé à personne tant qu'il n'y a pas de loi. Pourtant, depuis Adam jusqu'à Moïse, la mort a établi son règne, même sur ceux qui n'avaient pas péché par une transgression semblable à celle d'Adam. Or, Adam préfigure celui qui devait venir. Mais il n'en va pas du don gratuit comme de la faute. En effet, si la mort a frappé la multitude par la faute d'un seul, combien plus la grâce de Dieu s'est-elle répandue en abondance sur la multitude, cette grâce qui est donnée en un seul homme, Jésus Christ.

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON SAINT MATTHIEU 10, 26-33

En ce temps-là, Jésus disait à ses Apôtres : « Ne craignez pas les hommes ; rien n'est voilé qui ne sera dévoilé, rien n'est caché qui ne sera connu. Ce que je vous dis dans les ténèbres, dites-le en pleine lumière ; ce que vous entendez au creux de l'oreille, proclamez-le sur les toits. Ne craignez pas ceux qui tuent le corps sans pouvoir tuer l'âme ; craignez plutôt celui qui peut faire périr dans la géhenne l'âme aussi bien que le corps. Deux moineaux ne sont-ils pas vendus pour un sou ? Or, pas un seul ne tombe à terre sans que votre Père le veuille. Quant à vous, même les cheveux de votre tête sont tous comptés. Soyez donc sans crainte : vous valez bien plus qu'une multitude de moineaux. Quiconque se déclarera pour moi devant les hommes, moi aussi je me déclarerai pour lui devant mon Père qui est aux cieux. Mais celui qui me reniera devant les hommes, moi aussi je le renierai devant mon Père qui est aux cieux. »

PRIÈRE UNIVERSELLE :

« Jésus, Fils de Dieu, sanctifie tes frères. »

CHANT DE COMMUNION : VIERGE DE LUMIÈRE

**R: Vierge de lumière, tu es le sourire
d'un Dieu qui nous aime, ô Notre Dame !**

5. Vierge de lumière, change nos cœurs de pierre
Mère de la grâce, force et refuge des pécheurs !
6. Vierge de lumière, tu es la source vive,
Où nous venons boire l'eau jaillissant de la Vie.



AGENDA PAROISSIAL

JEUDI

Saints Pierre et Paul

Messes solennisées à 12.30 - 16.30 - 18.00

29 JUIN

HORAIRES D'ÉTÉ 2023

du lundi 3 juillet au dimanche 3 septembre 2023

OUVERTURE DE L'ÉGLISE

lundi - vendredi	7.45 - 20.00
samedi	9.30 - 19.30
dimanche	8.45 - 13.00 & 17.15 - 19.30

HORAIRES DES MESSES

lundi - vendredi	8.00 - 11.00 - 12.30 - 16.30 - 18.00 - 19.30
samedi	11.30 - Messes anticipées : 15.30 - 17.00 - 18.30
dimanche	9.00 - 10.30 (<i>grégorienne</i>) - 12.00 - 18.30 NB. Pas de messe à 21.00

CONFESSIONS

lundi - vendredi	10.00 - 19.45
samedi	10.00 - 19.15
dimanche	10.00 - 13.00 & 17.30 - 19.00

CHAPELET

Pas de chapelet médité en août

IMPORTANT

DENIER DE L'ÉGLISE 2023

Avec l'été, les écoles ferment, les clubs de sport, de poterie, de peinture sur soie, ou de langues exotiques suspendent leurs cours, les volets de nombreux appartements franciliens et parisiens sont clos, de nombreux commerçants profitent d'un moment de répit et ont abaissé leur rideau sur leur devanture, les rues de Paris se vident de leurs habitants et se remplissent de touristes, la plupart des paroisses réduisent leur nombre de messes pour permettre à leurs pasteurs de prendre un repos bien mérité ou d'aller accompagner des camps d'été...

L'église Saint Louis d'Antin reste de garde (avec une messe en moins par jour, reconnaissons-le)...

Pensez au denier de l'Église

Retrouvez tous nos événements sur nos sites :
www.saintlouisantin.fr & www.espace-bernanos.com



N°33-2023

site internet paroissial